

Alertan por aumento del caudal del Bravo

Escurrecimientos en México y Texas; generan mayor riesgo de cruce

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - El coordinador regional de Protección Civil en las zonas Norte y Carbonífera, Francisco Contreras Obre-

gón, informó este lunes sobre una alerta emitida por la Comisión Internacional de Límites y Aguas (CILA), derivada de un aumento significativo en el caudal del Río Bravo que podría alcanzar un crecimiento de hasta 1.10 metros.

El fenómeno, que se registra en los municipios de Acuña, Jiménez, Piedras Negras, Guerrero e Hidal-

go, se debe al incremento en los escurrecimientos provenientes del arroyo Las Vacas, el río San Diego, el río San Rodrigo, así como de diversos afluentes del estado de Texas.

De acuerdo con Roberto Enríquez, subdirector de la CILA, el gasto del río pasará de 38 metros cúbicos por segundo (m³/s) a 300 m³/s, a partir de las 18:00 horas



Protección Civil de Piedras Negras refuerza vigilancia en las márgenes del Río Bravo tras el anuncio del incremento de su caudal.

de este lunes 14 de julio. La variación en el flujo será visible como un aumento de más de un metro en su nivel habitual.

LOCAL / PÁG. 2

LA VOZ

DE CIUDAD ACUÑA

\$10.00 Ejemplar
Martes 15 de Julio de 2025

Año XVI No. 8,131
Ciudad Acuña, Coahuila

Y ENCIENDEN ALERTAS

Aumenta caudal del río San Diego por lluvias

Protección Civil vigila posibles desbordamientos y evacuaciones

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Las intensas lluvias registradas en la región norte de Coahuila han provocado un notable aumento en los niveles del Río San Diego, lo que ha encendido las alertas de Protección Civil en municipios como Jiménez y Zaragoza.

De acuerdo con Francisco Contreras Obregón, coordinador regional de Protección Civil del Estado, el afluente, que nace en la Serranía del Burro, en el municipio de Zaragoza, y atraviesa Jiménez antes de desembocar en el Río Bravo, ha incrementado su caudal de forma considerable en las últimas horas.

“Mientras que hace unos días la aportación de agua al Río Bravo era casi nula, ahora el San Diego está vertiendo hasta 56 metros cúbicos por segundo”, explicó el funcionario estatal.

Este lunes, en Jiménez se registraron preci-



El Río San Diego, que atraviesa Jiménez, muestra un aumento inusual de caudal tras las intensas lluvias en la sierra.

pitaciones de hasta cinco pulgadas, lo que explica la súbita crecida del río. La Coordinación de Protección Civil en la región norte y carbonífera mantiene un monitoreo constante sobre el comportamiento de los ríos y arroyos, con el fin de emitir alertas oportunas a

la población en caso de ser necesario evacuar.

Las autoridades insisten en que la vigilancia se mantendrá activa, especialmente en zonas rurales y rancharías, donde los niveles de agua pueden subir rápidamente por escurrecimientos provenientes de la sierra.

Aplica EU arancel del 17% al tomate

Nación



Será Coahuila un gran destino turístico: MJS

El Gobernador del Estado y los alcaldes y alcaldesas de la región Sureste relanzan la estrategia turística de la “Ruta Vinos & Dinos”

LOCAL / PÁG. 2

A DEUDORES ALIMENTARIOS

Respalda Coahuila embargo de Afores

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - La Fiscal de las Mujeres y la Niñez en Coahuila, Katy Salinas, reconoció como un avance significativo la resolución de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), que permite el embargo de las subcuentas de retiro de las Afores a personas deudoras alimentarias, con el

fin de garantizar el cumplimiento de obligaciones hacia hijas e hijos.

“Es un paso muy importante. La falta de pago de pensión alimenticia constituye una forma de violencia económica, que ha afectado históricamente a mujeres, niñas y niños. Por eso, esta decisión representa una acción concreta y estratégica para hacer frente a esa problemática”, declaró Salinas.



Aunque la violencia económica es poco denunciada de manera formal, la Fiscal subrayó que se encuentra presente en numerosos procedimientos.

LOCAL / PÁG. 2

@periodico_lavoz

/lavozcoahuila

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz

Y DESCARTA CARPETAS EN CONTRA DE “MONO” MUÑOZ

Reafirma Fiscal trabajo conjunto con el Gobierno Federal

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - Federico Fernández Montañez, titular de la Fiscalía General del Estado dio a conocer que luego de las críticas que surgieron por parte de Ricardo Mejía Berdeja acerca del deco-

miso de hidrocarburos ilícitos en la Región Sureste de Coahuila, el tema de seguridad no debe politizarse.

“Es lamentable que haya actores políticos que, con tal de llevar agua a su molino, tomen temas como este, pero lo importante es que la gente no les

cree y al final del día lo que les interesa es que haya seguridad en Coahuila, que no existan extorsiones, cobro de piso o ese tipo de cosas, sin importar el partido”, indicó.

LOCAL / PÁG. 2



Capacitan a sacerdotes para dialogar con narcos



Federico Fernández Montañez, titular de la Fiscalía General del Estado.

